

ささのはの家

2010.9.9.

学童保育ささのはクラブ

夏休みも終わって給食も始まり、通常の生活に戻りました。しかし猛暑は相変わらずで「新記録更新」なんていうニュースもあり聞くだけで『フーフー』というため息が出てしまいますね。こども達も重いランチセルを背負って「ただいまー」とり帰って来てランチセルをおろすと前(肩~腰)と後ろにくっきりとランチセルの型が!!もちろん額からも汗が流れ落ちて顔真赤にして帰って来ます。でも、元気なこども達、部屋のクーラーでリラクゼーション、お茶を飲み、さっそくフレイバーへ出かけて行きます。ささのはの家では、地下～2Fの鬼ごっこが始まります。もう全身ビショビショ!! フォーレの後?というほどに。「タイムお茶!!」と水分補給をしてまたバタバタバタ。本当に元気です。でも十分体調には気をつけたいと思っています。

ささのはの家

情報①…

8/22(日)に最終の引越しが終わり、その後少しづつ片付けも進み、図書室にも、もう1台本棚が入り、おもちゃ室も、4又納BOXが入り、地下のピアも調律をしてもらいました。ピアの調べ音が聴こえてきたり、地下では、今、モデル養成所が流行中。(モデルいたまじ?は(毎年…))

② 1回ささのはの家開幕式をします。

祝・9/23(木)に前のささのはの家を作ってくれた方達(内賛助会員さん)や、毎年賛助会費をおくつくださり応援してくれている賛助会員さん、あとこの卒室されたOBをお招きして前のささのはの家開幕式を行います。運営委員会、役員会の方々も奮闘しています。当日は、現役側としまして、役員、指導員が代表として出席します。とりあえずご報告を。

③ ささのはの家で初の手作りおやつを作ったよ～ん!

野川小の近くで
見たお母さん…

野川小周辺の川状態にはいる所と傘を
持って遠んでいたもんね~
「こう~!!」って叫んじたワヨ

ありがとうございます。

昨日、台風が接近の中、初のささのはの家の手作りおやつを作りました。南野川小の子も、宮崎小の子達も直接、ささのはの家に帰って来もらいました。でも丁度雨が強い時で、みんなずぶ濡れ状態。すごい子は、肌から水がしたたり落ちるほど…。「なーでこんな…?」というと「傘があーでもないこーでもない…」と言っていたけど、なるほどネ~~まあ、遅ばなしても、すごい雨だったのに、みんな濡れていて、ほとんど子が着替えを済ませて、手作りおやつにとりかかりました。グレーフォードに座って説明をしている時、ささのはの家の手作りおやつかができるなんて!とまた感動か。こども達も新鮮な感じでした。メニューは、「フルーツポンチアイスクリームのせ」缶切り、りんごの皮むき、パナセイ、缶詰の果物切り、それぞれのグレーフで手分けして、「ワーワー」元気なささのはの子達の手作りおやつの光景でした。

おしらせ

保育料引き落としの変更手続き

忘れずよろしくお願ひします。

着替えの補充をお願いします。

困ってます!
貸し出し用のささのはの着替えが、戻ってきてません。返し忘れた服がお家の方にならないか確認をお願いします。

グレーフォード替えをしました。
学童は1年間を3期制に分けて、3回グレーフォード替えをします。
今回も3年生4人のリーダーと4年生にも、3人リーダーとしてお手伝してもらいます。新しいグレーフォードのメンバーは、お子さんに聞いてみて下さい。
今グレー名詠し合いでーす。

9/11(木) 保護者懇談会

(場所) 野川こども文化センター 創作室

(時間) 18:20～20:50(片付けを含めて)

(議題) 宮前区民祭出店内容報告、

- ・来年度児童募集
- ・キャンプ反省
- ・夏休みの感想
- ・1回ささのはの家開幕式